



ÉCOLE NOUVELLE
DE LA SUISSE ROMANDE

**LE CONSEIL D'ADMINISTRATION, LA DIRECTION,
LES ENSEIGNANTS ET LE PERSONNEL DE
L'ÉCOLE NOUVELLE DE LA SUISSE ROMANDE**
ont la tristesse de faire part du décès de leur cher
collègue et ami

Daniel MONTHOUX

*ancien élève de 1952 à 1954, enseignant et doyen
de 1962 à 1999, puis administrateur jusqu'en 2009.*



Daniel restera toujours dans nos cœurs comme un exemple de dévouement à tous ses élèves et à l'École. Il a marqué des générations d'élèves et spécialement les élèves de la section de Maturité pour lesquels il était toujours là, encourageant et chaleureusement à l'écoute.

Toutes nos pensées vont à sa famille.

Un hommage sera rendu à Monsieur Monthoux au début de l'Assemblée générale de l'Association des Anciens, samedi 7 septembre 2024 à 16h45, au Musée Olympique.